



LÁSCAR ESTÁ EN NIVEL NORMAL.

Cancelan alerta preventiva por actividad del volcán Láscar

●La Dirección Regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) de Antofagasta informó la cancelación de la Alerta Temprana Preventiva que se mantenía vigente desde el 12 de febrero de 2025 para la comuna de San Pedro de Atacama, debido a la actividad del Volcán Láscar.

La medida fue adoptada en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Antofagasta y se basa en los antecedentes entregados por el Observatorio Volcánico de los Andes del Sur (Ovdas) del Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin). Según el más reciente Reporte de Actividad Volcánica (RAV), correspondiente al periodo del 1 al 30 de junio de 2025, la actividad del volcán se mantiene en niveles considerados bajos, lo que sugiere una fase de estabilidad.

Actualmente, el volcán Láscar permanece con alerta técnica en nivel Verde. Este nivel indica un estado base que caracteriza un periodo de reposo o quietud, o bien una actividad sísmica o fumarólica superficial que afecta principalmente el área próxima al cráter. En esta condición, aunque una erupción no se descarta, se considera que podría desarrollarse en un plazo de meses o incluso años, sin representar un peligro inmediato para las comunidades aledañas.

Con ello se elimina el perímetro de seguridad que era de 10 kilómetros, por lo que ahora estará el acceso libre al lugar. CS